【学校教育目標】 夢にむかって 今 キラリ -なかよく・かしこく・すこやかに -令和6年10月31日 大仙市立南外小学校

あいさつ運動 盛んに なんと なまはげも!

霜が降りる時期となり、寒さのせいか、背中 を丸め、手をさすりながら登校する様子が見ら れます。あいさつの声も小さくなりがちなこの 時期ですが、玄関前には子どもたちの元気な声 がこだましています。

25日(金)は 市の少年保護育 成委員会の方が あいさつ運動を 行ってください ました。 ゲストは なんとなまは 子どもた げ!



ちはなまはげの姿を見た途端に眠気も吹っ飛ん だ様子で、ハイタッチをしながらあいさつを交 わしていました。さすがになまはげが吠えるこ とはありませんでしたが、自分に気合いを入れ るかのような子どもたちのあいさつの声に、な まはげも満足そうでした。突然のゲストに驚き ながらも"泣ぐ子はいねがった"ようです。

会からは1年生向けに、「いかのおすし」の 約束をあしらったメッセージカードをいただき ました。ご家庭でご活用ください。



30日(水)は 中学校生徒会と 更生保護女性会 の皆様による今 年2回目のあい さつ運動が行わ れました。中学校

では生徒会執行部が新体制となり、その「初仕 事」がこの日で、フレッシュな声が響きました。

2回目とは言え、普段見慣れない中学生やた くさんの大人の姿を見て、やはりはじめは少し 驚いたような表情を見せる子どももいました が、お互いに明るく元気なあいさつを交わすこ とができました。

自分に自信が感じられる南外中学校の生徒の あいさつは本当にすばらしいです。よいお手本 として小学生も見習ってほしいですね。

漢字検定実施 自分の力を高めよう

25日(金)に本校を会場とした漢字検定 が行われ、13名の子どもたちがそれぞれの 力に合わせてチャレンジしました。この日ま での一人勉強のノートに目を通すと、どの子 も練習問題に繰り返しチャレンジし、合格を 目指して努力する姿が見られました。結果は

年内に発表されます が、これまでの取り 組んだ時間が、何よ りも大事な宝物にな ったと思っています。



優しさを届けよう サツマイモの寄贈

今年は大豊作となったサツマイモ。環境ボラ ンティア委員会では、自分たちの計画に沿って 地域の福祉施設(やまゆりの里、福寿園)を訪 問し、収穫したサツマイモをお届けしました。

やまゆりの里では利用者の方が出迎えてくだ さり、直接気持ちを届けることができました。 担当の方からは「おいしく食べさせていただき ます」と感謝の言葉もいただき、子どもたちも 達成感を得た様子でした。

本校では地域の方々からたくさんの学ぶ機会 をいただいています。しかしながら、小学生が



地域に働きかける活 動はなかなか進んで いません。こうした活 動をきっかけにしな がら、自分たちでもで きる地域貢献につい て考えさせたいと思 っています。

感謝!感謝!

地域祭に展示したサツマイモが特例品部門1 等となりました。子どもたちのがんばりです。

- ※参加賞としてノートと消しゴムをいただいて おります。学年ごとに配布されます。
- ※今春の卒業生、佐々木真央さんのおうちから 干し柿をいただきました。すでに子どもたち には配っています。ありがとうございます。